

## Gedenkstein Heeresflugabwehrtruppe

Liebe Kameraden und Freunde der Heeresflugabwehrtruppe,

am 12. März des kommenden Jahres soll die Truppengattung mit einem feierlichen Appell auf unserem Schießplatz in Todendorf aufgelöst werden. Sicher kein Grund zum Feiern. Dennoch – die mit der Organisation Beauftragten werden ihr Bestes geben, um ein Abtreten in würdiger Form zu realisieren. Dass gerade der Inspekteur des Heeres diesen Akt vollziehen wird, der uns nach Meinung nicht weniger Kameraden „als lästigen Ballast einfach über Bord geworfen hat“, ist schlichtweg dem Protokoll geschuldet und darf nach meiner Auffassung keinem der Unsrigen zum Vorwand dienen, diese Veranstaltung zu boykottieren. Auch dass die Terminsetzung statistisch betrachtet wenig Sonnenschein verheißt, sollte ebenfalls nicht als Hinderungsgrund erhalten – schließlich haben wir als Soldaten gelernt, dass man den Unbilden kalter und feuchter Witterung erfolgreich mit angepasster Bekleidung trotzen kann.

Die Entscheidung von Oberst Kuhlen, beim Außerdienststellungsappell auf einen Großen Zapfenstreich zu verzichten, möchte ich an dieser Stelle in meiner Funktion als Vorstandsvorsitzender der Gemeinschaft ausdrücklich unterstützen. Die Art und Weise,